

平成20年度第37回卒業準備委員会・謝恩会アンケート結果について

先般、謝恩会当日に実施しましたアンケートを集計しましたので御報告いたします。
《アンケート集計》

(1) 謝恩会は	1 とてもよかった	2 よかった	3 ぶつうだった
保護者(回答127)	99	22	6

(2) 次年度は	1 実施した方がよい	2 どちらでもよい	3 実施しない方がよい
保護者(回答127)	109	14	4

《保護者の意見・要望》

- 1 今後ともぜひ続けてほしいイベントです。(社会的に忘年会、新年会等もやらなくなってきたので)
- 2 先生方がとても近く直接お礼が言えてよかったです。他の保護者の方々ともゆっくり話しができて楽しかったです。ありがとうございました。
- 3 一人での参加でしたが楽しめました。ありがとうございました。
- 4 始めクラスでの席で少々不安がありましたが、最後にクラスの父母と仲良くなり楽しかったです。
- 5 親として一度も話したことのない先生まで娘のことを知っていただいていたことに深く感動しました。
- 6 歌が楽しかったです。
- 7 初めて親どうしの親睦ができてよかった。食事は期待していた以上のものがありよかった。
- 8 教師と父兄が親しめる場面は必要ですね。
- 9 謝恩会を実施するにあたり大変御苦労され盛大な会であったこと感謝しております。ありがとうございました。
- 10 とても和やかな良い会でした。たくさんの保護者の方々とお話しできたので良かったです。
- 11 お料理も美味しく楽しかったです。ありがとうございました。
- 12 実行委員の皆様本当にお疲れ様でした。お陰様で楽しい時間を過ごすことができ良い思い出になります。ありがとうございました。
- 13 先生のくだけた姿最高です。とっても楽しかったです。
- 14 卒対委員の方本当にご苦労様でした。クラス毎、和気あいの雰囲気でありがたかったです。本当にありがとうございました。
- 15 今までこんな楽しい謝恩会に参加したのは初めてです。料理がバラエティ豊かでおいしかったです。ありがとうございました。

- 16参加してとても良かったです。ご父兄の方々とも交流でき、ぜひこのような会は今後とも実施した方が良いと思います。役員の皆様ありがとうございました。
- 17知ってる方も少なく当初は不安でしたがやはり参加して良かったです。役員の皆様ご苦労様でした。ありがとうございました。
- 18昨年姉こゆきが卒業し今年弟秀和が無事卒業することができました。五年間、本当にお世話になりました。
- 19いろいろお世話になりました。実行委員の方々には本当にお疲れ様でした。次がないのがさみしいですが楽しくお別れができそうです。ありがとうございました。
- 20謝恩会でどんなことをするかのお知らせがあると意気込みが違うかな。当日出席OKの措置はありがたかったです。準備・計画等ありがとうございました。
- 21とてもたのしかったです。
- 22ゴクロウサマデシタ。
- 23とても良かったです。ありがとうございました。
- 24お料理がいっぱい出てとてもお腹いっぱいになりました。とても楽しかったです。
- 25最後に先生方に御礼を申し上げる機会をいただき大変感謝しております。その上おいしいお食事と楽しい歌をたくさん聞けて有意義な時間でした。
- 26久しぶりにこんな楽しい宴を楽しませていただきました。ますます中央学院高校そして先生方が好きになりました。俺からも中央学院高校の発展をお祈りいたします。
- 27先生方とのきずなが深まったと思う。楽しいひとときをありがとうございました。
- 28とても楽しかったです。役員の皆様お疲れさまでした。
- 29先生方に娘がお世話になり御礼を言う機会が最後にもって大変うれしく思いました。関係者の皆様大変ありがとうございました。とても楽しかったです。末永くよろしく願います。
- 30普段お会いできない先生にお目にかかることができとても良い会でした。ありがとうございました。
- 31三年間お世話になりました。いい学校、いい先生だからこの会ができたのですね。
- 32とても楽しかったです。またやって下さい。
- 33部活の保護者の方とはよくお会いしてもクラスは皆無なので抵抗がありましたが参加して良かったです。幹事の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。
- 34とても楽しかったです。ありがとう。
- 35本当にお疲れ様でした。すばらしい会でした。保護者の方先生方とお話もでき、楽しい歌もあり楽しい料理といい最後に親の私にも素敵な思い出ができました。ありがとうございました。
- 36小学校中学校その他の謝恩会に出席しましたが、これまでに中で一番楽しく、また先生方役員の方々の気遣いがうれしかったです。
- 37役員さん、準備大変だったと思いますがこのような楽しい時間を作ってくださいありがとうございます。ぜひ次の年代の人にもこの楽しさをつなげてあげて下さい。
- 38とても楽しく過ごせました。ありがとうございました。
- 39ありがとうございます。
- 40楽しかったです。ありがとうございました。
- 41大変ありがとうございました。
- 42最後にお世話になった先生方に御礼を言う機会がありとても良かったです。ありがとうございました。

- 43 ワインやシャンペンが飲みたかったな。
- 44 最初で最後の先生方にもお礼が言えるので。
- 45 ありがとうございます。
- 46 小中ではなかったのでも良かったです。
- 47 良い学校だなあとあらためて思いました。
- 48 楽しい学校生活を送りしめくりとして先生方との会が持てて良かったです。役員さんご苦労様でした。
- 49 熱心な先生方のおかげで卒業を無事迎え感謝を伝えられる機会をありがとうございました。
- 50 役員の皆様お疲れ様でした。そしてありがとうございました。
- 51 林先生最高。すごくいいクラスでした。
- 52 クラス分けしてくれて良かったです。
- 53 柏発のバスの場所がわからなかった。とても楽しく良い謝恩会でした。先生方ありがとうございました。
- 54 場所とかはともかくやった方がよい。学校の体育館で、ケイタリングでバイキング形式でやるのは他校でやってよかった。そういうのはいかがなものか。
- 55 飲み物の種類がもう少し多ければよかったと思います。
- 56 少し遅れて申し訳なかったが、席がなくてがっかりした。ですが謝恩会は大変良かった。
- 57 生徒も一緒だといいですね。
- 58 知り合いのいない人も気軽に出来るようにできればいいかと、何か工夫はないかと思えます。
- 59 参加者が少なくて残念でした。
- 60 卒業の危うかった生徒さんの実名をあげてるのはいかがなものでしょうか。
- 61 出席していた保護者が少ないのに驚いた。あまり楽しくなかった。
- 62 卒業式が終わって学内で子どもと一緒にできないか。
- 63 小さなお子さんを連れた方もいたのでお酒は出さない方がよい。
- 64 時間等をはっきりするとよい。名前プレートにピンがないので女性の場合つけるところが見つからない。
- 65 はじめはクラスの紹介があると良いと思う。
- 66 でもちょっと長すぎた。
- 67 学校生活を紹介するビデオなど流してもらえたらいいかもしれないです。
- 68 ささやかでも先生、保護者、生徒が一緒の方が良いのではないのでしょうか。
- 69 役員・委員専用バスは先に着くようにした方がよいと思います。
- 70 式を午前中に行い昼食を兼ねた謝恩会を体育館でやっていただけないか。生徒も参加したいと思う。
- 71 送迎バスが早く着きすぎた。

《教職員アンケート集計》

(1) 謝恩会は	1 とてもよかった	2 よかった	3 ぶつうだった
教員(回答31)	2 2	8	1

(2) 次年度は	1 実施した方がよい	2 どちらでもよい	3 実施しない方がよい
教員(回答31)	1 9	9	3

《教職員の意見・要望》

- 1 卒業準備委員の皆様のご判断にお任せしたいと思います。
- 2 父兄の方にお料理を持ってきてもらうのは申し訳なかったです。学年も異なりちょっと会話も弾まずこれでいいのかな・・・と。
- 3 今のような会で良好です。
- 4 初めて出席しましたがとても楽しく過ごせました。ありがとうございました。
- 5 卒業準備委員会(保護者の方)でお決めになることなので何も言えませんが、謝恩会はいつ楽しく参加させていただいております。また保護者の皆様とこのように談笑するのもあまりないのでいい企画だと思います。
- 6 保護者の方々の参加が多くとても良いと思いました。
- 7 毎年お世話になっています。子ども達(生徒達)と一緒に楽しめる企画となるのではないのでしょうか。
- 8 生徒・保護者との関わりが無いためとても居づらい。教員・生徒・保護者でささやかなものでもよいのではないのでしょうか。お酒の席もあった方がいいのならば、その後保護者の方々と移動すればよいのではないのでしょうか。
- 9 生徒も一緒に会を考へてはどうでしょうか。とても大変だと思いますが。
- 10 いつも感謝感謝です。
- 11 不景気で保護者の出費を少しでも無くした方がよい。
- 12 会を開いて頂きありがとうございました。
- 13 保護者との親睦ができて非常にいいと思いました。
- 14 卒業式の後にはあわただしく大変なので日程をずらしていただきたい。
- 15 ぜひ継続していただきたい。

保護者の皆様へ

謝恩会開催については私が校長に就任した直後に、その在り方についての検討を過去の経緯にとらわれず見直しをして頂きたいという趣旨で卒業準備委員会の皆さんにお願いをしました。それは「実施しない」という選択肢も含めての検討を求めたものでした。そして率直な意見交換の中で、この2年間開催して頂きました。今年の卒業生も担任の涙とともに巣立っていきました。おそらく卒業式での生徒たちのパフォーマンスを見た保護者の皆さんは卒業生と教職員の絆の深さを感じ取られたのではないのでしょうか。号泣をしながら生徒の先頭に立ち退場した担任の姿に何か心に感じていただけたのではないかと思います。このような場面があるかぎり本校の教育は着実に前進していくと確信しております。どうか卒業後も温かく本校の発展を見守って下さい。今後とも宜しくお願いします。(校長 古江俊雄)